

「クラフトボス」紅茶シリーズから
「フルーツティー」秋冬ブレンドが新発売！

— 旬の果実の芳醇な甘みを感じられる

「フルーツティー」秋冬ブレンドが登場

「ミルクティー」はより満足感のある味わいにリニューアル —



この高解像度画像は <https://www.suntory.co.jp/softdrink/news/pr/> に掲載しています。

サントリー食品インターナショナル（株）は「クラフトボス」紅茶シリーズから「フルーツティー」秋冬ブレンドを10月12日（火）から全国で新発売します。また同日から「ミルクティー」をリニューアル発売します。

「クラフトボス」紅茶シリーズは、紅茶の華やかな香りがありながらも、甘すぎず、すっきりとした味わいが特長です。若い世代や女性を中心とした既存の紅茶ユーザーだけでなく、これまで紅茶飲料になじみの無かった男性からも“仕事中にも飲みやすいスッキリ系紅茶”として大変ご好評いただいており、紅茶飲料の新たな選択肢として定着してきています。

今回、同ブランドから旬の果実の芳醇な甘みを感じられる「フルーツティー」秋冬ブレンドを新発売します。さらに「ミルクティー」はさらに満足感のある味わいにリニューアルし、さらなるファンの拡大を図ります。

〈「クラフトボス フルーツティー」秋冬ブレンド 新発売〉



この高解像度画像は <https://www.suntory.co.jp/softdrink/news/pr/> に掲載しています。

今年4月に発売以降ご好評いただいている、果実の満足感があるのに、すっきり快適に飲める「クラフトボス フルーツティー」の基本設計はそのままに、秋冬の季節に合わせた5種の果実（りんご、もも、赤ぶどう、白ぶどう、西洋なし）を新たにブレンドし、果汁をぜいたくに配合（9%）することで旬の果実の芳醇な甘みを感じられる味わいに仕上げました。

パッケージでは心も体もあたたまるような秋冬に適した暖色として「パープル」を全体に使用しています。たくさんの果物を配し、みずみずしい果実を表現している他、「芳醇なフルーツティー」と正面に堂々と配置することで、秋冬ならではの旬のフルーツの甘みや満足感を楽しめることを表現しています。

〈「クラフトボス ミルクティー」リニューアル〉



この高解像度画像は <https://www.suntory.co.jp/softdrink/news/pr/> に掲載しています。

“豊かな紅茶の香り”とすっきり飲める”軽やかさ”はそのままに、紅茶としてのコクと味の厚みを強化し、さらに満足感のある味わいに仕上げました。

パッケージでは“爽やかですっきり飲めるミルクティー”を表す「ペールブルー」のキーカラーを使用し、ティーカップと茶葉のイラストで満足感のあるミルクティーとしてのこだわりを表現しています。

「クラフトボス」は、“現代の働く人を快適にする新しい相棒”として、「WORK & PEACE」をコンセプトに、今後も多様な働き方、価値観にフィットする新しい選択肢を軽やかに提案していくことで、ペットボトルコーヒー・紅茶飲料市場を活性化させていきます。

— 記 —

▼商品概要

商品名	容量	希望小売価格(税別)	梱包	発売期日
クラフトボス フルーツティー	450ml ペットボトル	140円	24本	10月12日(火)
クラフトボス ミルクティー		145円		

▼発売地域 全国

▼「クラフトボス」ホームページ <http://suntory.jp/craftboss/>

▽本件に関するお客様からの問い合わせ先

サントリー食品インターナショナルホームページ <http://suntory.jp/sbf/>

以上

水と生きる SUNTORY

「水と生きる」は、私たちがお客様や社会と交わす約束です。
貴重な水を守り、水を育む自然環境を次世代につなぐこと。商品やサービスを通じて人々の心を潤すこと。
水のように柔軟に力強く新たな価値創造に挑戦すること。
これらの約束を果たすため、私たちは様々な活動に取り組んでいます。